



Impulsabend zum Heiligen Geist

Der Heilige Geist im Leben eines Christen - eine Selbstverständlichkeit? Im Impulsgottesdienst in der Kreuzkirche ging der Iserlohner Pastor Udo Schulte den Fragen nach, was es bedeutet, im Alltag aus der Kraft des Heiligen Geistes zu leben, mit ihm zu rechnen. Er stellte heraus, dass alles damit beginne, die eigene Bedürftigkeit zu erkennen,

sie vor Gott zu bekennen und um den göttlichen Beistand zu bitten. Und: „Die Gegenwart des Heiligen Geistes hat etwas mit Dynamik zu tun, mit Kraft, die pulsiert“, so der Referent, der sich zunächst vorstellte: In Lüdenscheid aufgewachsen, studierte er in Tübingen Theologie und leitet derzeit eine Gemeinde in Iserlohn. Schulte ist Vorsitzender

der Geistlichen Gemeinde-Erneuerung (GGE) Westfalen innerhalb der evangelischen Landeskirche. Viele Interessenten waren zu diesem Impuls-Gottesdienst gekommen, der mit einem Segnungsteil endete. Gottesdienste dieser Art gibt es einige Male im Jahr. Der nächste findet am 23. Januar um 20 Uhr statt.

- maya/Foto: Alijah